



CHUJIRO HAYASHI

1879 - 1941

Le Reiki verra Chujiro HAYASHI succéder à Mikao USUI .

Officier de l'armée impériale en retraite, il devient maître de Reiki en 1925 à l'âge de 47 ans.

Il fonde la clinique Shino No Machi à Tokyo afin de soigner par le Reiki, et la dirigera jusqu'en 1941.

C'est lui qui va codifier et, dit-on, simplifier les techniques du Reiki, en développant notamment la technique par l'imposition des mains.

Il initiera suivant les sources 13 ou 16 maîtres dont Madame Hawayo TAKATA .

Ils s'entendent bien et démarrent une collaboration très importante au niveau professionnel de sorte qu'il revient plusieurs fois à Hawaï. Mais, un jour, en rentrant d'un de ces voyages, lui qui était toujours officier de marine, apprend qu'il est soupçonné d'espionnage. Rappelons-nous qu'il était militaire, que c'était juste avant la deuxième guerre mondiale et que les relations entre le Japon et les Etats-Unis étaient très tendues.

Apparemment, il n'a jamais fait d'espionnage, mais si ce soupçon planait sur lui, il devait sauver son honneur. Et la seule façon pour les militaires Japonais de le faire était de se suicider par Hara Kiri.

C'est donc Mme Hawayo TAKATA qui lui succéda.